

De los recuentos e informes

Como institución pública, la Universidad de Guadalajara dedica un período para la rendición de informes de actividades de todas las entidades de la Red Universitaria, que cierra con el informe de la Rectoría General.

El 24 de marzo fue la ocasión de escuchar el informe de actividades del Sistema de Universidad Virtual a cargo de la Dra. María Esther Avelar Álvarez, Rectora de UDGVirtual cuya información a detalle se puede revisar en el sitio web oficial: https://www.udgvirtual.udg.mx/sites/default/files/informe_2021udgvirtual.pdf.

En una parte de su discurso, la Dra. Avelar habló de su proceso de aprendizaje al asumir el liderazgo de UDGVirtual y el desafío que implicó para ella estar frente a:

- un equipo de trabajo dedicado a la atención de programas educativos en modalidades no convencionales;
- un modelo educativo que opera bajo una lógica en la que el estudiante trae las problemáticas que vive de manera cotidiana a las actividades de sus asignaturas para que, a partir del diseño y ejecución de proyectos se logre la mejora de su entorno;
- una estructura organizacional distinta al de otras entidades de la Red Universitaria.

Al margen de las particularidades de UDGVirtual, el reconocimiento del propio proceso de aprendizaje como parte de la gestión educativa, es un elemento que habrá de acompañar al maestro en gestión del aprendizaje en ambientes virtuales para retroalimentar y mejorar su actividad profesional.

Finalmente, la participación directa e indirectamente en el recuento de los logros, los desafíos y las ausencias es la oportunidad de reconocer dónde estamos, el camino que hemos seguido para llegar y un posible camino para hacer las cosas mejor.



Mtra. Paola Mercado Lozano
Integrante NAB – MGA AV
Profesor Docente IGCAAV
Coordinadora de la MGA AV – UDGVirtual